

Schulraum, Mehrzweckhalle und Generationenplatz

Was bisher geschah:

- **1. Juli 2022** Ab heute ist die neue Schulpflege im Amt. Nachdem sich die bisherige SP bereits intensiv mit der Schulraumplanung auseinandergesetzt und wertvolle Vorarbeit geleistet hat, war es der neuen Zusammensetzung der SP ein grosses Anliegen mit der Weiterführung der Planung ohne Verzug weiterzufahren.
- 7. Juli 2022 Die SP hat sich an der ersten Sitzung der neuen Legislatur konstituiert.
- **13. Juli 2022** Erste Sitzung des Kernteams. Thema: Was ist bisher gemacht worden, was für Unterlagen sind vorhanden, wie sieht der aktuelle Raumbedarf aus. Zwei Büros werden beauftragt einen Kostenvoranschlag für eine Machbarkeitsstudie einzureichen.
- **2. August 2022** In der Zwischenzeit sind verschiedene Abklärungen getroffen worden, die Offerten für eine Machbarkeitsstudie sind eingetroffen und mit dem Büro oikos & partner gmbh in Thalwil ist ein entsprechender Vertrag eingegangen worden.
- **25. Oktober 2022** Seit der Vergabe der Machbarkeitsstudie haben verschiedene Besichtigungen und Besprechungen stattgefunden. In einem ersten Entwurf ist heute die Machbarkeitsstudie mit verschiedenen Varianten der Schulpflege vorgestellt worden.
- 31. Oktober 2022 Die Machbarkeitsstudie mit Varianten wird dem GR vorgestellt.
- 15. November 2022 Den Parteien, Vereinen und interessierten Gruppierungen wird die Machbarkeitsstudie und die Schulprojekte vorgestellt. Nachdem zuvor schon der bisherige GR der letzten Legislatur wie auch der aktuelle GR sich anstelle von einer einfachen Sporthalle für eine Mehrzweckhalle ausgesprochen hat, ist dies auch an dieser Informationsveranstaltung von den Vereinen und interessierten Gruppierungen gewünscht worden, dass unbedingt eine MZH für die kommenden Generationen gebaut werden muss.
- **08. Dezember 2022** Aufgrund der Besprechungen mit dem GR und den Vereinen, Parteien und interessierten Gruppierungen ist die Machbarkeitsstudie und die Varianten angepasst worden und der finale Entwurf vom Büro oikos & partner gmbh an die SP geschickt. Eine entsprechende Schlussbesprechung hat heute mit dem Verfasser Jörg Watter stattgefunden.
- **09. Januar 2023** Für das ganze Schulprojekt, umfassend ein neues Schulhaus eine Sport-/Mehrzweckhalle und einen Generationenplatz, wird ein Architekturwettbewerb ausgeschrieben. Eine erste Sitzung mit den entsprechenden Speziallisten hat heute stattgefunden.
- **25. Januar 2023** Heute Abend hat in der Turnhalle Loomatt eine öffentliche Veranstaltung stattgefunden. Es ist über alles informiert worden, was wir Stand heute über das Projekt und den weiteren Verlauf wissen. Das Projekt ist bei den Anwesende sehr gut aufgenommen worden. Auch hier hat es sich einmal mehr herausgestellt, dass eine MZH nötig und gewünscht wird.

- **06. April 2023** In der Zwischenzeit ist eine Fach- und eine Sachjury für den Architekturwettbewerb zusammengestellt worden. An der heutigen ersten Sitzung ist es darum gegangen sich gegenseitig kennenzulernen und um die Aufgaben der Jury kennen zu lernen.
- **09. Mai 2023** Heute Abend findet ein Workshop mit den Parteien, Vereinen und Interessierten Gruppierungen und Einzelpersonen statt. Es geht darum zu den bereits vorhandenen Vorschlägen zusätzliche Ideen/Wünsche abzuholen in Bezug auf die Räumlichkeiten einer MZH und die Gestaltung des Generationenplatzes. Die Ideen/Wünsche sind z.hd. des Architekturwettbewerbes aufgenommen und von der SP an der Sitzung vom 15. Mai verabschiedet worden.
- **07. Juni 2023** An der heutigen GV ist ein Kredit für einen Architekturwettbewerb von 385'000 Franken mit grossem Mehr angenommen worden.
- **16. Juni 2023** In der Zwischenzeit ist der Architekturwettbewerb ausgeschrieben worden und interessierte Büros konnten sich melden. Bis Eingabeschluss vom 25. Mai haben sich 24 Büros gemeldet. Heute ist das Preisgericht im Schützenhaus Stallikon zusammengekommen und hat die 24 Büros mit den angegebenen Referenzprojekten bewertet. Für die Teilnahme am Wettbewerb sind fünf qualifizierte Planerteams und zwei qualifizierte Nachwuchsteams ausgewählt worden.
- 24. August 2023 An der Sitzung der Schulpflege vom 23. August sind nun alle ausgewiesenen Räumlichkeiten abschliessend beschlossen worden. Gegenüber dem Beschluss vom 15. Mai hat es nochmals Korrekturen und Berichtigungen gegeben. Das Programm für den Projektwettbewerb ist mit den entsprechenden Änderungen angepasst worden. Die sieben Planerteams haben in der Zwischenzeit ein Gipsmodell des Areals erhalten, sind mit dem Programm und vielen Beilagen bedient worden und haben vor Ort einen Augenschein der Situation nehmen können.
- Bis am **12. September 2023** hatten die ausgewählten Teams die Möglichkeit, schriftlich Fragen zum Projekt einzureichen. Die ca. 60 eingegangenen Fragen sind bis zum 22. September ebenfalls schriftlich beantwortet worden.
- Am 12. und 18. Dezember 2023 konnte das Preisgericht nach umfassenden Diskussionen die sieben eingereichten Projektvorschläge abschliessend beurteilen. Die Qualität der eingereichten Vorschläge ermöglichte es dem Preisgericht, eine qualifizierte Auswahl zu treffen. Alle sieben Projektteams haben Vorschläge für ein Schulhaus, eine Mehrzweckhalle und für die Freizeit- und Sportanlage (Generationenplatz) eingereicht. Das Preisgericht hat sich einstimmig für einen Projektvorschlag für das Schulhaus und die Mehrzweckhalle ausgesprochen und ebenfalls einstimmig von einem anderen Projekt für die Freizeit- und Sportanlage.

Bis ca. Mitte Januar 2024 wird der Bericht des Preisgerichts erstellt. Im Bericht werden sie die Projektbeschriebe und Erläuterungen finden, welche den Ablauf und den Entscheid des Preisgerichts darlegen.

Termine:

Am **31. Januar 2024, 19.00 Uhr** werden in der Turnhalle/Bühne die Projektvorschläge **öffentlich** ausgestellt und von Peter Ess, Präsident der Fachjury erläutert.

Interessierte Einwohnerinnen und Einwohner von Stallikon sind herzlich eingeladen, an diesem Anlass teilzunehmen.

Am 17. April 2024, 19.00 Uhr findet in der Turnhalle Stallikon – im Hinblick auf die Urnenabstimmung vom 9. Juni 2024 – eine öffentliche Informationsveranstaltung statt zum Thema Schulhaus, Mehrzweckhalle und Freizeit- und Sportanlage (Generationenplatz). Dabei wird über den aktuellen Stand der Planungsarbeiten sowie über den Planungs- und Projektierungskredit informiert.

9. Juni 2024, Urnenabstimmung über einen Planungs- und Projektierungskredit von Fr. 2'420'000.00 für das Schulhaus, Mehrzweckhalle und Freizeit- und Sportanlage (Generationenplatz)

Aktualisiert: 18. April 2024